



JOGJA CEPAT BANGKIT!
PAMERAN BUKU 300 PENERBIT NASIONAL
 Acara di Buka Oleh **WALIKOTA**

GREBEG BUKU JOGJA #2
30-05
 DESember 2010
 JANUARI 2011
 Gedung Mandala Bhakti Wanitatama
 Jl. Laksma Adisudiro No. 50 Yogyakarta

Jadi Alternatif Wisata Akhir Tahun di Yogya

YOGYA (KR) - Walikota Yogya Herry Zudianto direncanakan akan membuka acara Grebeg Buku Jogja #2 bertema Menuju Jogja Kota Wisata Buku (Jokotabu), Kamis (30/12) di Gedung Mandala Bhakti Wanitatama. Pembukaan pameran akan dimeriahkan dengan pawai arak-arakan dua buah Gunung Buku keliling Yogya. Pameran yang digelar hingga 5 Januari 2011 ini gratis dan bisa menjadi wisata alternatif akhir tahun di Yogya.

Pameran ini diadakan oleh PT Buka Buku Production didukung SKH *Kedaulatan Rakyat*, Pemkot Yogya, Pemkab Sleman dan JTC. Direktur PT Buka Buku Production, Tri Prasetyo mengatakan pameran buku reguler ini sekaligus untuk mendukung Gerakan Peduli Pendidikan Yogya Pascaerupsi. Pameran akan diikuti 300 penerbit nasional dari Yogya, Jakarta, Bandung, Surabaya, Semarang dan Solo terbagi dalam 83 stan. "Akhir tahun ini saatnya bagi penerbit untuk cuci gudang jadi sangat sayang bila dilewatkan. Even ini gratis dan tepat untuk menjadi wisata alternatif akhir tahun di Yogya," katanya.

Selain stan penerbit pameran juga dimeriahkan stan komunitas antara lain, Tarot, Natsuko Shioya, Jaringan Komunikasi Kreatif, IKPM-OKI, LSPPA, Tata Rias Kecantikan, Bde Production Cloting dan kuliner. Adapula program dompet peduli pendidikan warga Merapi, donasi buku, trauma healing dan wisata buku untuk anak-anak warga Merapi di arena pameran.

"Salah satu gunung 1000 buku persembahan penerbit nantinya akan diserahkan untuk recovery pendidikan warga Merapi," kata Tri Prasetyo.

Selama even berlangsung akan diadakan sejumlah acara pendukung antara lain, lomba baca geguritan (umum), lomba melukis celengan ibu dan anak, festival dongeng nusantara, dance competition, festival band, lomba nasyid, rias karakter gaya Yogya dan Solo putri, dan lain lain (Nik) -f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005